
佐藤委員（広志会） 

 

令和５年３月２日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）学校司書の配置について 

   多くの都道府県が１００パーセントの配置となっているが，何年度に１０

０パーセントを達成する計画となっているのか，教育長に伺う。 

（答） 

    たちまち何年というようなことは申し上げられませんけれども，採用する

と言っても，育成しながら採用していかなければなりません。育成をして採

用をして，育成をして採用をして，また，良くしていくというようなところ

で，必ずや広島県の図書館を良くしていきたいという気持ちでおります。 

 


